

Gottesdienste und Feiern in der Weihnachtszeit

24. Dezember 00, 4. Adventssonntag / Heiliger Abend		
	08.30 Uhr	Sonntagsmesse
	13.00 Uhr	Segen im Seniorenhaus
	15.00 Uhr	Kindermesse
	21.45 Uhr	Weihnachtslieder
	22.00 Uhr	Christmesse
25. Dezember 00, Christtag	08.30 Uhr	Hochamt
26. Dezember 00, Stefanitag	08.30 Uhr	Hl. Messe
31. Dezember 00, Silvester	08.30 Uhr	Hl. Messe
	15.00 Uhr	Jahresschlussandacht
01. Jänner 01, Neujahrstag	08.30 Uhr	Hl. Messe
06. Jänner 01, Fest der Erscheinung des Herrn		
	08.30 Uhr	Hochamt
07. Jänner 01, Sonntag	08.30 Uhr	Hl. Messe

Zwischen 1. Jänner und 6. Jänner 2001 werden Sie auch wieder unsere **STERNSINGER** besuchen. Wir bitten um freundliche Aufnahme.

Weihnocht?

Lametta, Liachta, Wundakerzn,
erwoatungsvolle Kindaherzn.
Packaln vuan und Packaln hint,
daß in Bam ma nimma findt;
und a riesngroße Fisch
aufn schen gedecktn Tisch.
Hektische, vahärmte Leit-
Weihnachtszeit?



Liebe Leserinnen, liebe Leser!

Ich gratuliere Ihnen, denn was Sie in Händen halten, ist speziell für Sie. Von den eigenen Leuten gemacht, will es sein, was wir alle brauchen: Ein Pfarrblatt, das uns ins Gespräch bringt, weil wir einander etwas zu sagen haben.

Als Pfarrer bin ich stolz, dass in jeder unserer fünf Ortschaften so viel Einsatz und Kreativität spürbar ist. Das zeigt auch die Entstehung dieses Pfarrblattes in nur wenigen Tagen.

Einsatz und Kreativität werden auch im neuen Jahr gefragt sein. Einige Kinder kommen zur Erstkommunion, noch mehr wollen eine lebendige Jungschar (bleiben). Die Zwölfjährigen können gefirmt werden, was im Rahmen der bischöflichen Pfarr-Visitation geplant ist, der bauliche Zustand von Pfarrkirche und Pfarrhof rufen nach Antworten und Parkplätze in Kirchen- und Friedhofsnähe fehlen.

Das sind nur ein paar Stichworte, das eigentliche Pfarrleben passiert dort, wo Sie Anregungen, Ideen und Impulse einbringen.

Den entscheidenden Impuls hat Gott selbst gesetzt, indem er uns seinen Sohn gesandt hat. Ich wünsche uns allen, dass wir dieses Weihnachtsgeschenk Gottes annehmen und solcherart reich beschenkt durch ein gesegnetes neues Jahr gehen können.

Freuen wir uns darauf, meint

Ihr Pfarrer P. Maurus

Brunnkirchen: Pfarrheimbelebung

Das sogenannte „Pfarrheim“ wurde immer schon für Erstkommunions- und Firmunterricht genutzt. In letzter Zeit kamen auch die Ministrantenstunden dazu. Mit den Augen der Kinder betrachtet empfanden wir diesen Raum nie sehr ansprechend. Es musste also etwas getan werden.

Der erste Schritt war ein Kinderfest zu Schulbeginn mit Spiel- und Bastelstationen. Das Fest fand großen Anklang und wir nahmen an die 5.000 Schilling ein. Bevor wir an die Gestaltung gehen konnten, musste eine Entrümpelungs- und Putzaktion gestartet werden. Bei allen die dabei mitgeholfen haben, möchten wir uns recht herzlich bedanken. Ein Wunsch waren auch funktionellere Möbel. Dieser wurde auch prompt erfüllt. Durch Familie Zinner bekamen wir von der HS Hafnerplatz und durch Herrn Blecha von der Volksschule Stein alte Schulmöbel zur Verfügung gestellt. Dann kauften wir Pin-Wände und diverses Bastelmaterial. Durch Zeichnungen und Bastelarbeiten der Kinder wurde der Raum wirklich verschönert. Als nächster Schritt ist der Ankauf von Vorhängen geplant. Damit sind die Arbeiten sicher noch nicht abgeschlossen.

Das Problem der Beheizung wurde vorübergehend durch einen Elektrostrahler gelöst. Außerdem löst sich bei den Fenstern der Kitt und auch ein „frischer“ Anstrich der Wände würde notwendig sein.

Inwieweit dies mit der Renovierung des gesamten Pfarrhofes „mitläuft“ oder ob wir auf Ihre Hilfe bauen können, bleibt in der nächsten Pfarrsitzung zu klären.

Martina Reiter, Doris Brandl

Weihnachtslieder vor der Mette

Wie alljährlich lädt der Kirchenchor die Mettenbesucher eine viertel Stunde vor der Christmette (um 21.45 Uhr) zu einem kleinen Konzert mit Weihnachtsliedern ein.

Agape nach der Mette

Auch heuer gibt es nach der Mette wieder eine Agape auf dem Kirchenplatz. Die Vorbereitungen dafür liegen heuer bei Fam. Koller und dem VV Angern. Der Reinerlös soll für den Bergwerksgedenkweg in unserer Pfarre verwendet werden.

Gedenken an Oberschulrat Direktor Johann Jank

Am 14. 12. 2000 verstarb im 87. Lebensjahr OSR Dir. Johann Jank.

In Zwettl geboren, war er von 1950 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1976 Direktor der Volksschule Brunnkirchen. Diese Funktion brachte es mit sich, dass er lange Zeit den Kirchenchor leitete, Buchhalter der damaligen Ortsraiffeisenkasse Brunnkirchen war und auch als Gemeindegemeinsekretär fungierte.

Von 1967 – 1970 stand er schließlich als Bürgermeister den Orten Thallern und Brunnkirchen vor. In dieser Funktion war es ihm ein besonderes Anliegen, die umliegenden Orte zu einer Großgemeinde zusammenzuführen und in weiterer Folge den Beitritt zur Stadt Krems vorzubereiten.

Vielen wird daher Direktor Jank als engagierter Politiker und als guter und gerechter Lehrer in Erinnerung bleiben.

Wir gedenken der Verstorbenen in unserer Pfarre:

Steindl Rudolfine und Wiesholzer Alois aus Angern

Pfarrer P. Engelbert Frostl und OSR Dir. Johann Jank aus Brunnkirchen

Mathuber Peter und Reutter Gertrude aus Oberfucha

Auer Gustav, Furlinger Katharina und Tersch Theresia aus Tiefenfucha

Altenriederer Johann, Blümel Theresia, Bürkle Ludmilla, Obermaier Rudolf und Reisinger Anna aus Thallern.

Das Sakrament der Taufe empfangen:

Haasler Stefan aus Angern

Breit Julia, Fleck Verena und Jorg Marcel aus Brunnkirchen

Raffel Florian aus Oberfucha

Sam Nina aus Tiefenfucha

Sedelmaier Miacahel und Seitner Lena aus Thallern

Den Bund der Ehe haben geschlossen:

Katharina Aufreiter und Harald Aufreiter aus Angern

Astrid Gusenbauer und Franz Wagensonner aus Thallern